

d'autres en magasins de riz ou en maisons publiques. Les trois qui sont dans la capitale, sont destinées à servir d'hôtels publics pour les mandarins. L'église de Lin-kiang-hien est changée en collège, et celle de Yen-ping-fou en école; l'église de la Vierge, en magasin de riz. On a placé une idole dans celle de Pou-tchin-hien, et de l'intérieur, on a fait un magasin. L'église de la Vierge a été changée en salle en l'honneur d'une veuve célèbre. Au mois d'août, on a fait de notre église française, qui est dans la capitale, une espèce d'hôpital pour les malades et les pestiférés.

FIN DU TOME DIXIÈME.